



Auszug aus der Niederschrift

1. Sitzung des Partnerschaftskomitees vom 31.05.2022

TOP 3. Mitteilungen der Vorsitzenden und des Bürgermeisters zur Kenntnis genommen

A 3.1 Europafest/ Jubiläumsfeiern in Erkelenz vom 25. – 27.10.2019 hier: Verwendungsnachweis und allgemeiner Rückblick

Komiteevorsitzende Sprenger teilt – wie in der Anlage beigefügt – mit. Sie gibt einen Überblick über die Kosten für die Jubiläumsfeierlichkeiten. In diesem Zusammenhang weist sie auch auf die Bedeutung der Gründung des Vereins Erkelenz International hin. Der Verein habe für diesen Anlass Fördergelder aus EU-Mitteln beantragen können. Diese Möglichkeit hat das Partnerschaftskomitee nicht.

A 3.2 Bürgermeisterwahlen in Partnerstädten

Bürgermeister Muckel teilt – wie in der Anlage beigefügt – mit.

A 3.3 Digitale Grußbotschaften hier: Video aus Bad Windsheim

Bürgermeister Muckel teilt – wie in der Anlage beigefügt – mit. Das Video mit der Grußbotschaft von Bürgermeister Heckel aus Bad Windsheim wird den Komiteemitgliedern in der Sitzung gezeigt.

A 3.4 Deutsch-französischer Bürgerfonds

Komiteevorsitzende Sprenger teilt – wie in der Anlage beigefügt – mit. Den Komiteemitgliedern liegen Flyer zum deutsch-französischen Bürgerfonds jeweils in deutscher und französischer Sprache vor (s. Anlage). Sie zeigt zu diesem Thema ein kurzes Erläuterungsvideo.

A 3.5 Gäste aus Saint-James und Bad Windsheim zum Lambertusmarkt (Antrittsbesuche der Bürgermeister)

Bürgermeister Muckel teilt – wie in der Anlage beigefügt – mit. Außerdem teilt er mit, dass kurzfristig eine kleine Delegation aus Erkelenz am Wochenende 1. bis 3. Juli 2022 nach Saint-James reisen werde. An diesem Wochenende wird die Kirche Saint Jacques eingeweiht, die nach einem Einsturz der Kirchendecke über der Empore im Jahr 2017 zerstört worden war. Die Pfarrgemeinde Christ-König Erkelenz hatte seinerzeit spontan ein Benefizkonzert organisiert. Die Einnahmen aus diesem Konzert sowie Spenden, die anlässlich des Schöffenessens des Rates der



**ERK
EL
ENZ**

Echt. Ehrlich. Einzigartig.

Stadt Erkelenz im Dezember 2017 gesammelt wurden, wurden an die Partnerstadt Saint-James übergeben.

- Anlage 1 A 3.1 Europafest - Jubiläumsfeiern in Erkelenz vom 25.-27.10.2019
- Anlage 2 A 3.2 Bürgermeisterwahlen in den Partnerstädten
- Anlage 3 A 3.3 Digitale Grußbotschaften, hier Video aus Bad Windsheim
- Anlage 4 A 3.4 Deutsch-französischer Bürgerfonds
- Anlage 5 A 3.4 Flyer Deutsch-Französischer Bürgerfonds
- Anlage 6 A 3.5 Gäste aus Saint-James und Bad Windsheim zum Lambertusmarkt